

Upacara Pembukaan TMMD Membawa Berkah Tersendiri Bagi Penjual Bakso dan Mie Ayam

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.JURNALIS.ID

Jul 12, 2023 - 11:16



Penjual Bkso Dapat Barkah Melimpah Dengan Adanya Pembukaan TMMD 117

Grobogan – TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-117 Kodim 0717/Grobogan yang digelar di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu telah resmi dibuka oleh Bupati Grobogan Sri Sumarni, S.H. M.M. tak hanya berdampak

pada sasaran fisik maupun non fisik, TMMD juga sangat berdampak kepada para pelaku Usaha Mikro kecil dan Menengah (UMKM) di Desa tersebut.

Hal itu ditunjukkan pada saat Upacara Pembukaan TMMD Reguler ke-117 di Lapangan Desa Cangkring, Peserta Upacara yang terdiri dari Anggota Kodim, Polres, Polhut, Satpol PP, Linmas, dan perangkat Desa, termasuk didalamnya antusiasme warga masyarakat sangat tinggi untuk menyaksikan jalannya upacara Pembukaan TMMD. Dengan berjubelnya masyarakat tersebut membawa berkah tersendiri bagi penjual Bakso dan Mie Ayam yang kebetulan berjualan tepat di samping lapangan Upacara.



Adalah mbah Subargo (60), penjual Bakso dan Mie Ayam, warga asli Desa Cangkring, tepatnya tinggal di Dusun Cangkring Rajan RT02 RW02, yang memanfaatkan momen Upacara tersebut untuk sekedar mencari rejeki, dan diluar dugaan dalam sekejap dagangannya ludes.

Setelah melayani beberapa pembeli, ia bercerita bahwa dirinya berjualan bakso dan mie ayam ini sejak 10 tahun yang lalu bersama istrinya, bahkan untuk sekarang anak dan menantunya juga berprofesi yang sama dengan dirinya di Desa Sebelah.

Sambil terharu dan sangat gembira Mbah Subargo menjelaskan, Alhamdulillah dagangan saya hari ini habis ludes dalam sekejap, dan bahkan tidak menunggu lama. Ini berkah dari TMMD yang digelar di desa kami.

“Saat selesai Upacara Pembukaan TMMD, Para warga dan bapak-bapak TNI banyak yang mampir ke warung saya untuk memesan Es teh dan kopi, kebetulan sekali warung saya sangat dekat dengan lapangan upacara dan sasaran

pengecoran jalan, mudah-mudahan TMMD dari Kodim Grobogan ini mendatangkan banyak berkah dan Manfaat untuk warga Desa Cangkring khususnya, sekaligus membawa berkah rezeki bagi saya dan keluarga, Aamiin" tuturnya.

Jurnalis : Wawak